

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass am 9. Juni 2018 unser ehemaliger Kollege

Prof. Hans-Rudolf Gossweiler

in seinem 80. Altersjahr nach langer Krankheit verstorben ist.

Hans-Rudolf Gossweiler unterrichtete an der Kantonsschule Rychenberg von 1964 bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2001 Mathematik, Darstellende Geometrie und Informatik. Seinen Schülerinnen und Schülern bleibt er als kompetenter, überlegter und wohlwollender Lehrer in Erinnerung, dem es gelang, ihnen die Mathematik auf humorvoll-ironische und unangestrengte Weise nahe zu bringen. Als Kollege war er sehr geschätzt; er bekleidete als Stundenplanordner und Fachvorstand Mathematik wichtige Rollen an unserer Schule.

Er wird uns in dankbarer und unvergesslicher Erinnerung bleiben.
Wir sprechen seinen Angehörigen unsere herzliche Anteilnahme aus.

Für die Kantonsschule Rychenberg
Der Rektor: Christian Sommer

Trauerfeier: 21. Juni 2018, 14:30 Uhr in der katholischen Kirche St. Ulrich in Winterthur Rosenberg